

Tag der offenen Tür beeindruckte mit einem breiten Angebot

Bei besten Wetterbedingungen gab es viel zu erleben!

Im Rahmen seines 150-jährigen Jubiläums stellte sich der Idarer TV am 24. September interessierten Bürgern vor. Bereits um 11.00 Uhr war die große Gymnastikhalle mit mehr 60 Teilnehmern rappellvoll. Eltern-Kind-Turnen machte den „Opener“ und die Kinder sowie ihre Eltern hatten sichtlich Spaß an der Bewegung. In den beiden Indoor-Sportstätten des ITV Turnerheim wurde ein vielfältiges Sportprogramm im 30 Minuten-Takt vorgestellt. Nicht alle ITV-Sportarten sind in der Gymnastikhalle möglich und bei derzeit etwa 130 Sportangeboten pro Woche musste eine Auswahl getroffen werden. Minitrampolin/Kinderturnen, Tischtennis, Cheerleading, Zirkus, Kickbox-Fit, Body-Fit, Faszientraining, Reha-Sport und Boule waren Angebote die vorgestellt und auch ausprobiert werden konnten. Im vereinseigenen Kraftraum informierten die Trainer über das Trainingskonzept in Kursform.

Auf dem Beachvolleyballfeld wurde bei bestem Wetter ganztägig unter Anleitung gespielt. Zeitweise war eine Feldhälfte für Kinder reserviert. Für die Kinder gab es zudem ein attraktives und abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit einer großen Hüpfburg und einer Geschicklichkeits-Jubiläumsrallye. Informationen zu den Themen Sport und Gesundheit erteilten neben dem ITV, das Bildungswerk Sport und die AOK, die mit einer Reaktionswand (T-Wall) vor Ort war.

150 Sportabzeichen hat sich der Idarer Turnverein im Jubiläumsjahr zum Ziel gesetzt und so nutzte man am Tag der offenen Tür die Möglichkeiten zur Abnahme. Etwa zehn Personen haben an diesem Tag mit dem Deutschen Sportabzeichen begonnen, so dass man dem gesteckten Ziel wieder einen Schritt nähergekommen ist.

ITV Vorsitzender Jürgen Klein freute sich, dass mit Bernd Pohl (Sportkreisvorsitzender im Sportbund Rheinland) und Thomas Roland (Vizepräsident des Turnverbandes Mittelrhein) zwei Vertreter der Sportverbände vorbeischaute. Beide zählten auch beim Festakt zu den Ehrengästen und besuchten damit im Festjahr schon die zweite Jubiläumsveranstaltung. Eine willkommene Anerkennung für die geleistete Arbeit der vielen Übungsleiter und Helfer in ihren Sportgruppen und bei dieser Veranstaltung.

Natürlich war auch für das leibliche Wohl gesorgt. In der Turnerheim-Gaststätte „Casa Louy“ konnte man neben italienischer Pizza auch syrische Speisen genießen. Leckerer vom Rost, sowie Kaffee und Kuchen rundeten das kulinarische Angebot ab. Für die musikalische Umrahmung sorgte DJ Tom, der bei sommerlichen Temperaturen für beste Unterhaltung sorgte. Die - trotz Veitsrodter Herbstmarkt - unerwartet große Zahl von ca. 400 Besuchern und Mitwirkenden sorgte dann auch bei allen Helfern, Trainern und Vorstandsmitgliedern für zufriedene Gesichter.